

Jubiläumsgala der TSG-Fußballer beim 100jährigen Jubiläum

Oktober 2019

450 Festgäste folgten der Einladung der TSG-Fußballer anlässlich ihres 100jährigen Jubiläums ins Backnanger Bürgerhaus zur Jubiläumsgala. Darunter auch zahlreiche Ehrengäste aus Politik, Sport und Wirtschaft.

Der von Vorstandssprecher Georg Hopp eröffnete Festakt startete mit Rückblick auf die lange, traditionsreiche Vereinsgeschichte seit der Gründung im Jahr 1919 und gab selbstverständlich auch Ausblick auf Zukünftiges. So steht unter anderem der Neubau des TSG-Vereinsheims im Etwiesensportpark an.

Das Showprogramm in der festlich geschmückten Halle bot neben Schlagersängerin Madeline Willers eine Lasershow sowie eine Talkrunde mit Bundesliga-Profi Keven Schlotterbeck, Uwe Schneider, Ernst Kress und Torjäger Mario Marinic. Charley Graf moderierte den Abend stimmungsvoll.

Oberbürgermeister Frank Nopper gratulierte und ernannte die TSG Fußballer in seiner Festrede zu einem Wahrzeichen des Backnanger Sports, „die TSG-Fußballer gehören in die Oberliga“.

Patrick Künzer, Vorsitzender des Fußballbezirks, gratulierte ebenfalls und überreichte Ehrenzeichen des DFB und WFV. Dieter Schaub von der TSG zeichnete mit Hans Babic, Axel Bohmwetsch, Klaus Burkhardtmaier, Dieter Gall, Werner Grimmer und Theodor Hilt sechs Mitglieder mit der Ehrenmitgliedschaft des Vereins aus.



Sportkreispräsident Erich Hägele gratulierte dem Jubilar mit den Worten „die TSG hat einen erfolgreichen aktiven Fußball, eine zielgerichtete Jugendarbeit und steht gesellschaftlich im Mittelpunkt der Stadt.“

Mit der Ehrennadel WLSB-Gold wurden Manfred Bergmüller (Ehrenvorsitzender Senioren), Marc Erdmann (Vorstand 1.Mannschaft), Georg Hopp (Vorstandssprecher), Mike Pfennigwerth (Finanzvorstand), Dieter Schaupp (diverse Vorstandsfunktionen und gute Seele des Vereins) sowie Ehrenmitglied Ulrich Schäfer ausgezeichnet.

Die Sportkreis-Ehrennadel in Gold erhielten Abraham Frank, Dieter Gall, Dieter Kehrer, Erika Schattenloher und Rolf Wörner für ihre langjährigen ehrenamtlichen Verdienste.

Stimmungsvoll wurde das 100jährige Jubiläum bis in die Morgenstunden gefeiert.



Landrat Dr.Richard Sigel im Gespräch am Rande des Jubiläums